

Mosaikschule



Aufmerksam lauschten die Kinder Märchenerzählerin Barbara Tillmann in der Ennigerloher Windmühle.

Kinder lauschen Märchen, Sagen und Mühlengeschichten

Ennigerloh (gl). Sigrun Schwarz und Barbara Tillmann haben kürzlich 199 Kinder der Mosaikschule mit Märchen, Sagen und Geschichten rund um das Thema Mühle begeistert. Anlässlich des 150. Geburtstags des Ennigerloher Wahrzeichens hatten die Mühlenfreunde den Märchentag organisiert.

Klassenweise besuchten die Schüler die Windmühle und lernten Durchfahrt und Mehlboden kennen. Dort wurden ihnen in

kindgerechter Weise Mühlenmärchen erzählt: Vom Müllersohn Alberner Hans, der mit Fleiß seine Traumprinzessin fand, von der klugen Frau, die nicht allein im Haushalt Getreide mahlen wollte, und vom gestiefelten Kater, der das Glück des Müllersohns schmiedete.

Leise und aufmerksam hörten die Kinder dem Bericht der Mühlenfreunde zufolge Sigrun Schwarz und Barbara Tillmann zu. Auch die Lehrer seien von dem

Angebot des Vereins begeistert gewesen.

Das Thema Windmühle wird die Mädchen und Jungen der Mosaikschule in diesem Jahr weiter begleiten: Beim Mühlen-Malwettbewerb, der an diesem Tag gestartet wurde, in der Schulgarten-AG und bei weiteren gemeinsamen Aktivitäten.

Unterstützt wurde der Märchentag in der Windmühle von der Sparkasse Münsterland Ost.